

GRANADA RACES—SUMMER MEETING.

FIRST DAY.

On the afternoon of Wednesday the 13th inst., the first race of the season came off on the Granada Course. The track was in excellent condition, and the concourse of people to witness the event was great. It would be difficult to assign a reason for the extraordinary attendance. Some are of opinion that the fame of the contending nags was alone sufficient to induce the sportsmen from the remotest portions of the State, while others pretend to account for it by referring to the liberal and extensive advertising of the proprietors of the course. The arrangements were certainly very liberal, as every accommodation was afforded the judges, the reporters, and the people assembled to witness the sport.

The proprietors of the track, with an energy which does them great credit and speaks volumes for public spiritedness, spared neither expense nor labor in collecting purses worthy the former fame of the horses entered; and this may explain in part the superiority of the animals which appeared on the ground.

The first contest was a scrub race—catch weights—distance two hundred yards for a bottle of "aguadiente." The horses started at the Commissary's office, and the one that ran past the Shoemaker's shop first was declared the winner. We could not learn the names of the nags in this race, and shall therefore designate them by their colors. One was black, the other wasn't. They were both in fine condition, and appeared very anxious to be let go (home). The word was given and the horses started off at a tremendous speed. The word was given by the person who was to act as judge, and he too started off, on foot, to be at the stand before the horses reached there. As the nags passed the Custom House they were going at a tremendous speed, and it was evident that if the judge did not "hurry up his cakes" he would not arrive at his proper stand in time.

The Court of first Instance was now reached—horses neck and neck, the judge well in advance. In sweeping past the last aguardiente shop, the "one that wasn't" made a brush and got about a

length ahead of the "black." Here the judge,

who had got a long way ahead of the horses looked

in wistfully as if he was very dry, but as the race

is not always for the swift, he wisely concluded to

attend to his duty, and therefore got to the end

of the course in ample time to mount his stand,

and wipe the perspiration from his brow. As the

horses approached the shoe shop their riders put

them to their utmost speed, and the "black,"

by a tremendous effort passed the stand in

the lead of his rival, just the length of his head

and neck. As they passed, the enthusiasm of the

crowd knew no bounds. It is said that large

amounts of money changed owners. In more than

one instance it is positively known that bets were

made as high as five dimes. The two hundred

yards were run in the almost unprecedented time

of 7 minutes and 15 seconds.

The result of the race may be summed up as follows:

Black,	1-1-1.
One that Wasn't,	2-2-2.

The great match of the day now came off. As the horses were trotted out by their grooms the bystanders were seen thrusting their hands nervously into their pockets.

Two entries; Allen's celebrated horse Grey Goose—pedigree uncertain—against Englehart's famous Black Swan, out of Condition, by Hard Treatment: distance three hundred yards. After some preliminary arrangements the nags were brought to the scratch, and showed themselves fully up to the work before them. The backers of Grey Goose were very sanguine of her success, and took bets freely at 100 to 25. The Black was not without many friends on the ground, who took whatever they could lay their hands on.

The Swan won the inside of the course; the word was given, and both started off in gallant style—the Goose in the lead. A 100 to 25 was now freely offered, and everything that was offered was freely taken; in fact, some gave evidence of having taken a little too much.

At the quarter pole the Swan regained his position by the side of the Goose, and now the speed was tremendous. It was evidently the intention of both to win. The half pole was now gained, and here the Swan began to crawl slowly past the Goose; but as they turned upon the home stretch the Goose made a rally, and was again cheek-by-jowl with the Swan. The struggle was now of the most intense description

—the speed was tremendous, and for a while it was doubtful upon whose side the bird of victory would perch; but as they approached the judge's stand the Black Swan shook the Grey Goose off, and came in an easy winner in 5 minutes and 4½ seconds. It is doubtful whether any race of three hundred yards has ever before been run in the same time.

The proprietor, it is said, was offered \$25 on the spot for the Swan, but the offer was refused, as it is his intention to get up a match with Lexington or Lecompte, to be run somewhere midway between the cities of Granada and New Orleans.

The result of the second race may be summed up thus:

Englehart's Black Swan,	1-2-1.
Allen's Grey Goose,	2-1-2.

SECOND DAY.

The attendance of people was very good, and the track was in excellent condition. The first was a race of four hundred yards for \$200, between Col. Frank Anderson's Blue Ruin, by Aguadiente, damed by all who bet against him, and Mr. Kennedy's horse Mendez, by Greaser, damed by the Nicaraguan Army. The start was at the Commissary's stores, the race to the Quartermaster's department, where both horses were to turn around a barrel placed in the center of the street, and return to the starting point. The horses got off in excellent style, Mendez taking the lead and keeping it until both had completed the circuit of the barrel. In turning, Mendez got the advantage of his adversary, for Mendez is unrivaled in turning; but Blue Ruin rapidly gained upon him, and came in a easy winner. Time—a few minutes.

The great race of the day now came off between Don Carlos Thomas' bay, and Col. Cole's grey, Old Tom, entered by Col. Sanders, for \$50 distance—three hundred yards. The contest was very close, and resulted in the Bay being declared the winner. It appears that the person who rode Old Tom mistook the distance, and pulled up his horse before he had reached the judge's stand. The result of this contest proves that both horses are possessed of much speed.

The running of the second day may be summed up thus:

Bay horse, Mendez,	1-2-2.
Anderson's Blue Ruin,	2-1-1.

SECOND RACE—for the proprietor's purse of \$500:

Thomas' Bay,	1-1-1.
Cole's Old Tom,	2-2-2.

THIRD DAY.

On the third day more than usual interest was manifested, from the circumstance that Col. Cole's Old Tom, entered by Col. Sanders, was again to compete with Sr. Duke's Bay, entered by Don Carlos Thomas, for \$2000 a side—making the whole amount \$4000. On the second day there was an opinion that Old Tom—although he lost the race through the thoughtlessness of his rider—was the faster horse, and it was evident that his friends would back their opinion for almost any amount. The course was in excellent condition, and although the lowering clouds threatened rain, the attendance was very large—

"All Belgium's capital was gathered there."

There was no limit to the betting. From the fact that the Bay won the night before, he was the favorite of a great number of people, and as the Grey had host of friends, the betting was nearly even; the side bets exceeded the amount for which the horses were contending.

The start was a good one, and the contest very close. The horses ran side by side nearly the entire distance. As they approached the judge's stand Old Tom began to take the lead, and came in handsome style about two lengths ahead of his adversary.

It appears to be one of the easiest things in the world to find a reason why a favorite horse didn't win, and those who put their faith in Mr. Duke's horse were not without theirs. Supposing that he could beat Old Tom at a long distance, another bet was made immediately after the first race had been run, and the horses were again side by side in a struggle for superiority; but the result was the same as before. It seems to be well established that Old Tom can beat the bay for any distance less than a mile. There were no more races run for money that evening, as the incidents connected with the late contest appeared to absorb all other thoughts.

THE Isthmus RANGERS.—We notice in town the estimable and efficient Captain of the above body. The Rangers are doing good service in the regulation of the Transit route. Several captures of property being taken from the State into Costa Rica, have been made recently, and there is but little hope the traitors to the Republic will again have an opportunity to take hence the wealth they

have forfeited.

Parte Española.

Sábado, Agosto 16 de 1856.

SE PUBLICARA

TODOS LOS SABADOS,

TERMINOS DE SUSCRIPCION:

Por una copia, el año,	\$ 8 00
Por una copia suelta,	20

TERMINOS ADVIRTIENDO:

Por una cuartilla de ocho líneas, primera insercion,	\$ 2 50
Cada insercion consecuente,	1 50

DOCUMENTOS OFICIALES.

Sr. Ministro de Estado y del despacho de Relaciones del Supremo Gobierno de la República.

Granada. Julio 21 de 1856.
Del Presbítero Agustín Víjil.

Aunque desde mi llegada á esta ciudad, me presenté ante el Supremo Gobierno Provisional á dar cuenta de la comisión que me fué confiada cerca del Supremo Gobierno de la Confederación del Norte. Ahora que ocupa la silla Presidencial el muy digno Sr. Guillermo Walker tengo á bien repetir los conceptos que entonces espuse. Desde el 14 de Mayo del año corriente el Supremo Gobierno de los EE. UU. reconoció sin restricción ni condición alguna al Supremo Gobierno de esta República, y en el acto de recibirmé como Ministro Diplomático me manifestó el alto funcionario que rige los destinos de aquella Gran República, que abundaba en sentimientos de amistad y fraternidad con Nicaragua, que deseaba estrechar más y mas estos vínculos por medio de relaciones Diplomáticas que afianzen el buen acuerdo é inteligencia entre ambos Gobiernos, pues lo interesaba en sumo grado el tránsito de los subditos de aquella República por la gran calzada que une los dos mares, cuya rica hipoteca poseía Nicaragua.

No es posible Sr. Ministro dar á VS. una idea del general entusiasmo que hay en todos aquellos Estados por Nicaragua; cuya riqueza territorial se pondera tanto que casi toca con la exageración; pero es fuera de duda que nuestra República aliada en amistad con la del Norte hará progresos incalculables.

Me cabe la satisfacción mas dulce de haber llenado el objeto de mi comisión, y de haber prestado á mi país un servicio de tanta importancia.

Sírvase, VS. Sr. Ministro dar cuenta al Exmo. Sr. Presidente, asegurándole de mis respetos, sumisión y obediencia, y que como buen hijo de esta Patria que tanto amo, estoy dispuesto á ocuparme siempre en su servicio.—Dignese al mismo tiempo recibir las atenciones mas respetuosas, de quien tiene el honor de suscribirse de VS. su mas adicto servidor—Agustín Víjil.

SECRETARIA DE ESTADO EN EL DESPACHO DE RELACIONES ESTERIORES.

Granada, Agosto 2 de 1856.

Sr. Pro. don Agustín Víjil Cura y Vicario de este departamento.

Tuve el honor de recibir y poner en conocimiento de S. E. el Sr. Presidente de la República su estimable despacho fecha 31 del mes pasado, y de conformidad con la orden suprema de este alto funcionario contesto á VS. en los términos siguientes.—El Gobierno de Nicaragua declara francamente al venerable Sr. Víjil que está muy satisfecho de exacto cumplimiento de su misión diplomática cerca del Gabinete de Washington, puesto que logró la consecución de loable fin propuesto sobre que el Gobierno de esta República fuese reconocido legalmente por aquella nación.—Por consiguiente se le rinden á nombre de Nicaragua las mas expresivas gracias por tan importantes servicios, que siempre serán reconocidos y conservados en la memoria de los nicaragüenses que desean el progreso de su patria.—En tales términos me honro contestar á VS. á nombre del Supremo Gobierno, y le

protesto formalmente mis respetos suscribiéndome su atento y obediente servidor.—F. FERRER.

LEGACION DE LOS EE. UU. CERCA DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA.

Granada, Agosto 8 de 1856.
Al Sr. Thomas Manning.

Leon,
Señor:

A noche recibí su apreciable fecha 6 del corriente relativa al Sr. don Mariano Salazar. Como V. parece haber previsto, él fué capturado en la Bahía de Fonseca por las fuerzas de esta República, y el Sábado por la noche condució á esta ciudad. El Domingo por la mañana acompañado del Padre Víjil y á pedimento suyo, fui á verle en la cárcel, donde le ofrecí aquellos servicios que estuvieron á mi alcance. El se mostró sentido de la suerte que le esperaba y me remitió cartas para su esposa pidiéndome otros favores los cuales he cumplido. El fué fusilado el Domingo por el presente entre las 5 y 6 de la tarde, en la plaza pública.

V. me informa que esta ocurrencia ha colocado al Dr. Livingston en la misma posición. No hay conexión entre ellos ni semejanza en este caso. Salazar fué uno, (y uno de los miembros más preeminentes) de una facción revolucionaria contra el Gobierno legal de la República, y Jeneral de aquejas fuerzas. El sabía que estaba sujeto á la pena de traicion. El Dr. Livingston es un pacífico ciudadano americano, muy querido y respetado, y no debe lealtad á las autoridades de Nicaragua, y mucho menos á una frustrada facción, ni tampoco se ha mezclado en los partidos por ningún acto abierto beligerante; como Consul y ciudadano de los EE. UU. él ha residido diez años en este país, se ausentó, y regresaba de los EE. UU. donde había ido á buscar medicamentos para aliviar y mejorar la condición del pueblo de Leon. Tan ajeno estaba de que corriese ningún peligro que dejó á su familia, (una esposa y cinco niños) en Leon y solo pasó por aquí como única vía á su llegada de Nueva York para regresar á Leon y unirse á su familia.

Los cargos contra el Jeneral Salazar serán indudablemente atendidos y el país juzgará de la justicia de su sentencia.

Pero aun suponiendo lo contrario, como

Duerme y descansa en su tumba,

Después de la ardiente fiebre de la vida, duerme bien, ni el acero, ni el veneno, ni la malicia doméstica ó gera agena, nada puede tocarle mas.

Puede el asesinato á sangre fría un excelente y cumplido caballero, que lleva uno de los mejores y más hermosos nombres de nuestro país; padre de una tierna y desamparada familia; de ninguna manera ligado con el presente estado de cosas en Leon, (pues se encontraba ausente y en Nueva York cuando estalló la revolución) hacer revivir á Salazar ó remediar el supuesto error?

He escrito al comandante en Jefe de las fuerzas aliadas en Leon sobre este mismo asunto. Ne hago uso como V. verá de súplicas ó términos evasivos.

Por sus bondades y activos esfuerzos en favor de mi inocente compatriota doy á V. las repetidas gracias, y esté V. seguro que tan pronto como sea posible iré á Leon.—Soy de V. atento seguro servidor—J. H. Wheeler.

LEGACION DE LOS EE. UU. CERCA DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA.

Granada, Agosto 8 de 1859.

Al Sr. Jeneral don Ramon Bellosio Comandante en Jefe de las fuerzas aliadas de Guatemala y San Salvador ahora en Leon.

Señor:
Por una carta del Sr. Thomas Manning me hallo informado que el Señor Dr. José W. Livingston, ciudadano de Nueva York, y que regresó de esa ciudad por el último vapor, ha sido arrestado por las fuerzas residentes en Leon. Como el Gobierno de los Estados Unidos ha reconocido la autoridad del Gobierno de Nicaragua establecido en esta ciudad, no me puedo dirigir á ninguna otra perso-

na, que á V. como Comandante en Jefe de las fuerzas aliadas actualmente en Leon, protestando contra la prisón del Dr. Livingston, y reclamando su pron-ta liberacion.

Es un ciudadano de los Estados Unidos. Ninguna de sus acciones le hace culpable, ni acreedor á ninguna vejacion, mucho menos á una prisón por cualquier poder que sea. Por lo tanto, digo á V. como Comandante en Jefe de las fuerzas de Guatemala y San Salvador, que el Gobierno de los Estados Unidos hará responsable al Gobierno de dichos Estados, de cualquier mal que se le se-brevenga al Sr. Dr. Livingston, á la vez que mi Gobierno se alegra de la prosperidad y bien estar de unas Repú-blicas hermanas, y se abstiene de toda intervención de cualquiera clase que sea en sus asuntos interiores. El Presiden-te de los Estados Unidos declara tam-bien que "mantendrá sagrados los dere-chos á que sea acreedor un ciudadano americano; que cualquier ciudadano dis-frutara, ya sea en el mar, ya sea en tierra, donde quiera que el espíritu de empresa pida la protección de nuestra bandera; que la ciudadanía americana es un escudo inviolable de los derechos de un americano, y que ningún ameri-can por lejos que esté de su patria dejará de estar á la vista del primer Majistrado de la Nación, el que no con-sentirá que ningún poder rudo ó tirani-co pese sobre él con impunidad."

Yo no puedo dejar de creer que el Dr. Livingston será desde luego puesto en libertad. Por el contenido de la carta del Sr. Manning, veo que peligra la vida de ese Sr. El Presidente de los Estados Unidos ha visto con pesar, que en sus dificultades, los Estados de Centro Amé-rica, se han desviado de las leyes de la guerra admitidas entre las naciones civilizadas. El partido que recurre á tales barbaridades, pierde el derecho de reclamar toda simpatía, de un poder neu-tral, y se espone á la enemistad de aquel cuyos ciudadanos son las inocentes víctimas de una cruenta salvaje.

Esté V. seguro, Sr., que si se le toca á un solo cabello del Sr. Livingston, ó se le quita la vida, ó cualquier otro ciudadano inocente de los Estados Uni-dos, que su Gobierno y el de Guatema-la, sentirán la fuerza de un poder, que aunque respeta los derechos de o-tras naciones, estará pronto y será capaz de vindicar su honor y á proteger las vidas y propiedades de sus ciudadanos.

Su atento servidor.

J. H. WHEELER.
Ministro de los EE. UU.

MINISTERIO DE RELACIONES Y GOBERNACION DEL SUPREMO GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA.

Granada, Agosto 6 de 1856.

Al muy Honorable Sr. Conde de Cal-rendon Secretario de Relaciones de S. M. B.

Tengo órden de mi Gobierno para participar á V. E. que el Sr. Tomas Manning, súbdito inglés, Vice cónsul de su Nación y avecidado en Nicaragua en la ciudad de Leon, se ha injerido es-pontáneamente en los asuntos interiores de esta República, como lo comprueba la carta que existe en los archivos del Gobierno cuya copia le remito.

Esto ha sido un suficiente fuadamen-to para retirarle el *exequatur* á su di-iploma como en efecto lo verá V.E en el decreto que en copia autorizada tam-bien le remito.

Refiero á V.E. esta especie para la inteligencia del S. G. Británico aprovechando esta ocasión para ofrecer al Sr. Ministro los respetos y distinguida con sideración coa que me suscribo su atento servidor.—F. FERRER.

MINISTERIO DE RELACIONES Y GOBERNACION DEL SUPREMO GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA.

Granada, Agosto 9 de 1856.

El S. P. E. se ha servido dictar el de-creto siguiente.

Wm. Walker Presidente de la Re-pública de Nicaragua á sus habitantes.

A consecuencia de varios arreglos que existen pendientes entre la gran Bretaña y la República de Nicaragua en lo concerniente al territorio de Mosquitos;

queriendo establecer la buena armo-na entre ámbas naciones

DECRETA:

Artículo 1.º Nómbrase Ministro ple-ripotenciar de la República de Ni-caragua cerca del Gobierno de S. M. B. al Sr. General don Domingo de Goicou-ria.

Art. 2.º En consecuencia espídalese el Diploma con que debe acreditar su representacion.

Art. 3.º Comuníquese á quienes corresponda.—Dado en Granada, á 9 de Agosto de 1856.—Guillermo Walker.”

Y de órden suprema lo inserto á V. para su inteligencia y efectos.

De V. atento servidor.—FERRER.

MINISTERIO DE RELACIONES Y GOBERNACION DEL SUPREMO GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA.

Granada, Agosto 12 de 1856.

Sr. Prefecto de este departamento

El S. P. E. se ha servido dictar el acuerdo siguiente.

EL GOBIERNO,

Queriendo facilitar el despacho de las negociaciones de que está encargada la legación de la República de Nicaragua en los EE. UU.

ACUERDA:

1.º Nómbrase Secretario de dicha legación al Sr. don Pedro Iginio Selva.

2.º Comuníquese á quienes corresponda.—Dado en Granada, á 12 de Agosto de 1856.—Guillermo Walker.”

Y de suprema órden lo comunico á V. para su inteligencia y efectos, esperando recibo.—Su atento servidor.

FERRER.

MINISTERIO DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO DEL SUPREMO GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA.

Granada, Agosto 7 de 1856.

Señor Subdelegado de Hacienda.

El S. P. E. se ha servido dictar el decreto siguiente.

“El Presidente de la República de Nicaragua. Queriendo reprimir el contrabando tan frecuentemente se hace con notable perjuicio á los intereses fiscales,

DECRETA.

Artículo 1.º Toda persona que fabrique artículos ó efectos de contrabando, que trafiquen en vender ó comprar dichos artículos ó efectos ó preste suistencia para conducirlos de un punto á otro, ya sea empleándose como vendedor, conductor ó de cualquier otro modo, defraudando los intereses del Es-tado será castigado con una multa que excederá de quinientos pesos, ó presidio por el término de seis meses.

Art. 2.º Es obligación de todos los empleados civiles y militares perseguir y aprehender á todos los contraventores y conducirlos al Juzgado de 1.ª In-sistencia del Departamento, donde serán juzgados, debiendo dicho Juez oír y deci-dir la causa, fijando la pena que se establece en el artículo anterior.

Art. 3.º Comuníquese á quienes corresponda.—Granada, Agosto 7 de 1856.—Guillermo Walker.”

Al Señor Ministro de Hacienda, Ldo. don Fermín Ferrer.

Y de órden suprema lo comunico á V. para su inteligencia y efectos; es-perando recibo su atento servidor.

FERRER.

PREFECTURA DE ESTE DEPARTAMENTO.

Queriendo reducir á efecto en su tota-lidad, el bando de buen gobierno pu-blicado en esta ciudad el 3 de Febrero del presente año, recordamos á los vecinos su mas estricta observancia bajo las multas y demás penas establecidas por las autoridades, recomendando muy pa-ticularmente los artículos siguientes.

1.º El alumbrado del frente de cada casa ó pieza habitada, en las noches oscuras.

2.º El aseo de las calles, plazas, y demás lugares públicos, limpieza de los solares, entradas, salidas y contornos de la ciudad.

3.º Destrucción de perros bravos, de raza grande, y persecución de marranos y cabros que circulan por las calles y plazas, que turban no poco el reposo de las familias, y hacen de esta pobla-

ción un foco de inmundicias, y la pre-disponen á todos los horrores de la e-pidemia.

4.º El no introducir ganados, ni car-retas sin guías, ni correr á caballo por las calles de la ciudad.

5.º El no escandalizar de ninguna manera, ni con ejemplos que hieran la moral pública, ni turbando el sosiego de los vecinos, ni dañándolos de modo al-guno.

6.º Los jefes y comandantes de poli-cía, cuidarán con la mas estricta vi-jilancia, de llenar los deberes de su car-go, y muy particularmente en lo que concierne á la moral, al buen órden so-cial, á la salud y seguridad pública, no permitiendo que los hijos de dominio de cualquier denominación que sean, concurran á las casas de juego, ni tolerando ó disimulando el tráfico en los almace-nes, ó tiendas públicas, ni el tránsito con car-retas por la ciudad en días festivos.

7.º Víjilarán atentamente sobre los padres de familia que sean omisos en la educación de sus hijos, para compelerlos á llenar su deber.

8.º No permitirán bajo ningún pre-testo, la venta de comestibles de mala calidad, y la comisión del rastro, cuidará especialmente de que no se degüelle nin-guna res sin previo informe acerca de su propiedad y sanidad.

9.º Perseguirán con todo rigor á los que usaren pesos y medidas de mala ley, así como cualquier otro fraude en el co-mercio y las transacciones sociales.

10.º Y último, tendrán entendido que en caso de negligencia ó descuido, serán castigados con dobles penas que los de-más contraventores.

Granada, Agosto 11 de 1856.

Francisco Aguero Estrada.

AVISO:

Inventario de las propiedades em-bargadas sujetas á confiscación en vir-tud de los decretos de 22 de Abril de 1856, y 16 de Julio del mismo año, por el infraescrito cuerpo de comisionados.

Lista de las Haciendas de cacao.

En el Departamento Meridiona-

Pital. Juan José Ruiz.

Paraizo. Id. id.

Palmar. Pablo Torres.

Palmar. J. Manuel Maleaño.

3 Madriados ó Hacienditas, de F. Y. E. Carazo.

Hacienda de Indalecio Maleaño.

Rosario. José Antonio López.

Candelaria. Id. id.

San Cayetano. Salvador Sacaza.

En Potosí Heda. de Felipe Avilez.

David. Bartolo Darce.

Viejo. Clemente Santos.

Sapoá. Flia. de los Salgueras.

Hacienda de Felipe y Sinforoso Saenz.

El Javio. de los Cerdas.

3 Haciendas de José Abarca.

San Francisco. J. de Jesus Arguello.

2 Terceras partes de la Heda. R. Caracas.

Pitak. Francisco Guerra.

Hacienda de Bicente Guerra.

Sopilote. Francisco Ugarte.

Heda. de don Patricio Rivas y hijos.

Haciendas de cacao en el Departamento de Granada.

Las Mercedes. Los Chamorros.

Aguagria. Id. id.

Hcda. de Malaco. Fulgencio Vega.

Id. Nicacio. Nicacio del Castillo.

Id. Mombacho. Fernando Sequeira.

Id. D. Vega. Luis Montiel.

Id. Veinticuatro. Narciso Espinoza.

Id. Chaguite de José María Estrada.

Haciendas de Campo de Chontales y Segovia.

San Gerónimo. Fulgencio Vega.

Jesus María. de los Chamorros,

Santa Rosa. Id. id.

San César. Lino César.

Una parte de San José y Animas, Salva-dor Sacaza

Quimichapa. Fernando Sequeira.

Guapinolapa. Luis Montiel.

El Palacio. Antonio Barbereno.

Haciendas de Campo del Departamento de Rivas.

Santa Fé. J. Manuel Maleaño

Jocote. E. Carazo.

Cafetal. Id. id.

Depot cerca de San Juan del Sur. id.

Depo., En la Virgen.

Juan Davila. J. Manuel Maleaño.

Las Lajas.

San Marcos.

Id.

La Cruz.

San Francisco.

Mercedes.

Cevadilla

Jesus Maria.

Indigo Estate J. Ruiz.

Casas en la ciudad de Rivas.

2 Casas de

José Abarca.

Al par de la Parroquia Chepita Bnsto.

N.º 1 Adobe grande de Juan J. Ruiz.

N.º 2 Id. Clemente Santos.

N.º 3 Esquinero José M. Maleaño.

Id. 4 Medeana Francisco Guerra.

Id. 5 El Meson en parte quemado Id.

Id. 6 Mediana en la Esquina de la Plaza

Rafael Paiz.

Id. 7 Mediana adobe Pablo Torres.

Id. 8 Meson de López J. Antonio Id.

Id. 9 Mediana Esquinera de la Plaza,

Rafael Paiz.

Id. 10 Atras del p.º uno, medio conclui-do,

Rafael Paiz.

Id. 11 Esquina de la Plaza José Alfaro.

Casas en Granada.

N.º 1 Grande Esquina de la Plaza ed

Alto de adobe y ladrillo F. Vega.

N.º 2 Mediana adobe Antonio Berbeno.

Id. 3 Adobegrande de los Chamorros.

Id. 4 Mediana adobe J. María Estrada.

Id. 5 Mediana adobe Nicacio Castillo.

Id. 6 Adobe grande Lino César.

Id. 7 Grande adobe Salvador Sacaza.

Id. 8 Adobe grande J. Arguello Arce.

Id. 9 id. Luis Montiel.

Id. 10 id. Narciso Espinoza.

Id. 11 Luciono

Luciano Vega,

María Luisa Horan.

José Ubau.

Ventura Gamez.

Guadalupe Morales

Rosario Vivas,

Juan Bermúdez.

Indalecio Maleaño.

Maria Benquechá.

Ponciano Corral.

Pilar Marenco.

2 Casas

Esquina de la Plaza Fermín Arana.

Casa de adobe de José Antonio Lacayo.

Fernando Guzman.

Casa de adobe de Mateo Espinoza.

Bernabé Rosales.

Id.

J. Braulio Ubau.

Una parte en una casa en Managua, J.

Braulio Ubau.

Hacienda de cacao omitida en jurisdic-cion de Nandaime.

Hacienda de Fermín Arana.

San Antonio

Vicente, Joaquin y Pedro Cuadra.

Hacienda

Mateo Espinoza.